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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO DE JANEIRO – CAMPUS ARRAIAL DO CABO
CURSO SUPERIOR DE TECNOLOGIA EM REDES DE COMPUTADORES

Ata de Reunião Núcleo Docente Estruturante - NDE

Em reunião realizada no dia 08 de março de 2023 às 17:00 h, por convocação do Coordenador do
Curso e Presidente do NDE Prof. Armando Martins de Souza, o NDE do curso Superior de Tecnologia em
Redes de Computadores IFRJ – campus Arraial do Cabo se reuniu para tratar da seguinte pauta: 1.
adequação do PPC; 2. propostas de melhoria do curso; 3. visita do MEC. Estavam presentes os
professores Álvaro Gonçalves de Barros, Cintia Paula Santos da Silva, Marcelo Simas Mattos, Felipe
Pereira do Carmo,Marcelo Simas Mattos e como professor convidado o docente Rafael de Oliveira
Costa. O professor Armando abriu a reunião dando boas vindas aos membros do NDE e logo abordou o
primeiro ponto de pauta - 1. adequação do PPC: o professor Armando passou a palavra para os
professores Felipe Carmo e Marcelo Simas que ficaram responsáveis por iniciarem esse processo. O
professor Felipe informou que iniciou as adequações, mas ainda não conseguiu finalizar e o professor
Marcelo Simas disse que é necessário mais tempo para a tarefa. Além disso, o professorMarcelo lembrou
que está na iminência de sair de licença para conclusão de seu doutorado. Com isso, o professor Armando
disse que teríamos que indicar um novo membro para o NDE e pediu para os membros pensarem em uma
indicação. Ficou acordado que na próxima reunião os membros irão apresentar suas indicações e abriríamos
para aprovação em seguida. Depois disso, o coordenador do curso passou para o segundo ponto de pauta
- 2. propostas de melhoria do curso: o professor Rafael Costa pediu a palavra e falou sobre a diminuição
da carga horária da disciplina Gerência de Redes, hoje com 7 tempos (94,5h) de aula pode ser ministrado
em 5 tempos (67,5h) de aula e os 2 tempos que sobrariam, podem ser cedidos para outra disciplina. Além
disso, a equipe de língua portuguesa sinalizou que a disciplina de Português Instrumental I, poderia passar de
5 tempos para 3 tempos. Como encaminhamento, o professor Armando, pediu para os membros do
colegiado e o professor convidado conversassem com seus pares para buscar outras necessidades e
apresentarem na próxima reunião que o assunto entrar em pauta. Seguido para o último ponto de pauta e
justificando a frase anterior - 3. visita do MEC: o professor Armando iniciou sua fala dizendo que a
qualquer momento receberemos a notificação da visita do MEC para avaliação do curso, com isso,
iremos direcionar nossos esforços ratificação do que vem sendo realizado que tem como documento
norteador o PPC atual. Atrelado a isso, é importante o trabalho junto ao colegiado do curso para manterem
sua documentação atualizada junto ao registro acadêmico. Não havendo mais nada a ser tratado, encerrou-se
a reunião às 18 horas e 15 minutos. Eu, Armando Martins de Souza, lavrei a ata e assino junto aos
presentes.
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